
А надо ли нам это?

Подряд, с разрывом в неделю, на Краснотурьинских трассах состоялись два
лыжнокроссовых события, знаковых и, по сути, главных, для лыжников в летний
подготовительный период. Не считать же таковым Кросс наций, в конце концов?! Так
вот: Медный бант и Золотая осень (кросс лыжников). Не будем брать во внимание
учащихся спортивных школ, у них свои задачи, они в нашем случае "профессионалы".
Поговорим о любителях, то бишь, о взрослых. В первом мероприятии приняло участие
(мужчин и женщин в двух возрастных категориях) 19 человек (14 мужчин и 5 женщин), во
втором 21 человек (15 и 6 соответственно).

  

Любопытная табличка:

        

город

  

Медный Бант

  

Золотая Осень

  

Всего

  

 1 / 5



А надо ли нам это?

    

муж

  

жен

  

муж

  

жен

  
    

Краснотурьинск

  

6*

  

2

  

3

  

2

  

10 (без л/а)

  
    

Серов
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5

  

1

  

7

  

2

  

15

  
    

Карпинск

  

1

  

1

  

3

  

1

  

6
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Североуральск

  

1

  

-

  

1

  

-

  

2

  
    

Волчанск

  

1

  

1

  

1

  

1

  

 4 / 5



А надо ли нам это?

4

  
      

 т.е. если не считать легкоатлетов, а брать во внимание только лыжников, то
получается, что в обоих стартах приняло участие 6 Краснотурьинских мужчин и 4
женщины, тогда как у наших соседей, серовчан, которым надо на собственном
транспорте еще доехать до нас 40 км, соответствующие цифры 12 мужчин и 3 женщины.
Аууу, Краснотурьинские ветераны-лыжники! Стоят ли усилия организаторов того, чтобы
5 мужиков и 3 девушки (два человека участвовали в обоих стартах) из такого богатого
лыжными традициями города испытали себя и поборолись с собой и с соперниками?!
Может найти более приоритетные направления усилий, времени и средств? А надо ли
нам это? Привет всем - Лыжник Ворчливый
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